



Ce numéro du Lien clôturera l'année 1991, et arrivera sans doute à destination, aux environs de Noël. Il portera à nos chers lecteurs nos souhaits les plus sincères de bonheur, de santé et de PAIX.

Au moment où nous écrivons ces lignes, les pourparlers de Madrid semblent, malgré les soubresauts prévisibles, donner quelque espoir. Encore faut-il que la plus grande puissance, - qui a voulu mettre fin à une situation de guerre au Proche-Orient, qui dure depuis 40 ans et a entraîné des centaines de milliers de morts... , veuille y mettre le prix en sachant au besoin imposer la paix à celui ou à ceux qui la refusent.

Pour une Paix juste et durable, nous demandons au Seigneur, Prince de la Paix, de nous donner Sa Paix, non pas celle que le monde ne saurait nous donner!

\* \* \*

Ce numéro du Lien contient des nouvelles générales de nos Eglises d'Orient, ainsi que des nouvelles particulières à notre Eglise... et d'autres qui concernent l'Eglise Universelle. Preuve nouvelle, s'il en faut, d'une vitalité continuelle, dont nous remercions le Seigneur.

\* \* \*

Avec le numéro prochain nous commencerons notre 57<sup>e</sup> année d'existence... Mais surtout nous nous rapprocherons de l'an 2000, seuil d'un nouveau siècle... Le St Père nous invite avec insistance à «l'évangélisation 2000», qui devrait nous trouver prêts pour les multiples changements à prévoir pour les années qui viennent.

Puissions-nous être dignes de notre vocation d'Eglise, afin que le Seigneur nous soit propice.

A notre Eglise grecque-melkite catholique, à toutes nos Eglises orientales, à l'Eglise Universelle et au monde entier, nous souhaitons salut, progrès, joie et paix, dans le Seigneur Jésus.

*Damas, le 2 novembre 1991.*

*+ Maximos IV  
Patriarche*